



**UNIVERSIDAD DEL SINÚ ELÍAS BECHARA ZAINÚM SECCIONAL
CARTAGENA DE INDIAS D. T Y C**

INTEGRANTES:

Yuliana Bello Quintana

Valeria Osorio Oviedo

Eugenia Mogollon Vergara

Manuel Alvarez Polo

PRESENTANDO A:

SANDRA CACERES

MEDICINA VII

OCTUBRE 05

2020

 <p>UNIVERSIDAD DEL SINÚ Elías Bechara Zainúm Seccional Cartagena</p>	<p>PROCESO: INVESTIGACIÓN, CIENCIA E INNOVACIÓN TÍTULO: PRESENTACION DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN CÓDIGO: R-INVE-004 VERSIÓN: 004</p>
--	--

DOCUMENTO GUÍA PARA LA PRESENTACIÓN DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN

Este documento debe ser diligenciado en su totalidad por un docente o investigador que desee presentar un proyecto de investigación, para ser financiado por la institución, o en cofinanciación con otra entidad o externa. En cualquiera de los casos, este formato debe radicarse en la Dirección de Investigaciones de la Universidad del Sinú Seccional Cartagena, durante los tiempos establecidos de la convocatoria interna.

La letra en color gris claro corresponde a definiciones explicativas y debe ser **reemplazada** por el texto del proyecto.

Debido a que la revisión por pares se hace de manera anónima, no se debe usar ningún tipo de identificación de los investigadores participantes, a lo largo de este formato.

Esta primera página es solamente de carácter informativa y no se debe incluir como parte del documento final.

 <p>UNIVERSIDAD DEL SINÚ Elías Bechara Zainúm Seccional Cartagena</p>	<p>PROCESO: INVESTIGACIÓN, CIENCIA E INNOVACIÓN</p> <p>TÍTULO: PRESENTACION DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN</p> <p>CÓDIGO: R-INVE-004</p> <p>VERSIÓN: 004</p>
--	---

TÍTULO DEL PROYECTO: trastornos de conducta en edad pediátrica en niños de 8 a 10 años asociados a abuso emocional y físico familiar en la ciudad de cartagena.

TÍTULO CORTO: TRASTORNO DE LA CONDUCTA EN EDADES PEDIÁTRICAS

PALABRAS CLAVE: trastorno, conducta, tratamiento, abuso, emociones, familia, antisocial, hiperactividad, impulsividad, familia monoparentales, pediatría, conflictos.

RESUMEN DEL PROYECTO

El trastorno de la conducta en niños es una alteración del comportamiento que se distingue por comportamientos antisociales, hiperactividad e impulsividad los cuales son los principales motivos de consulta de causa no orgánica en los servicios de salud, se caracteriza principalmente por irregularidades en comportamientos que infringen los derechos de otros, los estándares y reglas sociales apropiados a la edad que van relacionados a padres muy jóvenes o muy mayores, conflictos graves en casa y crónicos de pareja, familias monoparentales, y la falta de conexión afectivo y lúdico. Estos comportamientos generalmente ocurren juntos, sin embargo, uno o varios pueden ocurrir sin el otro. El diagnóstico de este es totalmente clínico, el cual nos ayudan unos criterios diagnósticos para el trastorno negativista desafiante (TND) y el trastorno disocial (TD) y algunos test y cuestionarios nos ayudan a determinar la sintomatología existente y a mejorar el pronóstico. El tratamiento involucra distintas estrategias como la psicoterapia cognitivo conductual y la farmacológica, además de la intervención educativa, familiar y social.

PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA

Nuestra investigación va enfocada a enfermedades o trastornos de la conducta en niños de 8 a 10 años como lo son el abuso emocional y físico familiar, a pesar de que hoy en día hay muchos estudios e investigaciones para curar este tipo de enfermedad aún hay dificultades que van disminuyendo poco a poco esa probabilidad de abarcar toda la problemática.

la problemática de esta investigación se enfoca principalmente en el tratamiento que reciben estos niños, como de que no es posible realizar ninguna intervención por entidades profesionales si no contamos con la aprobación del familiar responsable o al menos del niño a tratar. He aquí la limitación del tratamiento ya que al implementar esta técnica con el fin de mejorar la calidad de vida de los niños, incluso aumentar las probabilidades de una mejora en su entorno social o familiar, aún no existe un tratamiento 100% eficaz que no logre deteriorar tanto la salud mental como física del niño, existen estudios que hacen investigaciones sobre las técnicas o implementos que hay que adoptar para que al momento de realizar el tratamiento indicado en este caso, como lo son las posturas anteriormente mencionadas que son el abuso emocional y físico familiar, agregando otro tratamiento donde el paciente no se sienta intimidado y logre confiar en el profesional de salud que nos darían mejores pronósticos de calidad de vida por parte del niño y su entorno social.

Pregunta de investigación / Hipótesis (En caso de ser una propuesta que por su diseño requiera una hipótesis de investigación)

¿Cual es el patrón en el trastorno de la conducta de los niños de 8 a 10 años que estarían relacionados al abuso emocional y físico familiar?

JUSTIFICACIÓN

Esta investigación está diseñada para dar a conocer las variaciones en la conducta de los niños de 8 a 10 años enfocándonos principalmente en el abuso emocional y físico familiar, con el fin de aplicar tratamientos, apoyo psicológico, médico y social para mejorar el estado de ánimo de los pacientes y la calidad de vida. Es importante que las personas que padecen esta enfermedad o trastorno, sus familiares estén bien informados sobre este tema debido a que para nosotros es fundamental el apoyo y consentimiento de su parte, consiguiendo así que los pacientes en este caso los niños tengan una ligera idea de que no están solos en este proceso y que los familiares siempre serán un apoyo en su salud tanto psicológica como física.